
Rapporto della commissione edilizia del Consiglio Comunale 
del Comune di Vezia relativo a: 

MM 88-20 Concernente la richiesta di un credito di Fr. 60'000.-
per il miglioramento della rete di distribuzione dell'acqua 
potabile di Vezia 

Signor Presidente, Signore e Signori Consiglieri comunali, la CECC si è chinata sul 
messaggio in oggetto durante le sedute a distanza del 23 e 27 novembre. 

Considerazioni 

Il Municipio ha mostrato in questo contesto di essere lungimirante ed ha reagito in tempi molto 
brevi onde non lasciarsi sfuggire la possibilità di adeguare le infrastrutture del nostro acquedotto a 
delle condizioni finanziare molto vantaggiose. 

Una domanda pero' sorge spontanea: si è giunti a questa situazione per una mancanza 
progettuale da parte di ATG? Dal lato finanziario non si sarebbero potute ottenere delle condizioni 
migliori? 

A questo punto l'esecutivo ha coinvolto la Commissione della gestione anche se questi due distinti 
interventi non superavano le competenze finanziarie del Municipio. 

La scelta di coinvolgere nella procedura la sola CGCC, ha di fatto escluso da qualsiasi tipo di 
valutazione la CECC. 

Ora ci si chiede di fare a posteriori una valutazione tecnica del messaggio in oggetto, ci veniamo a 
trovare nella medesima condizione quando si trattava di stilare un rapporto sul MM78-20 poi evaso 
durante l'ultimo CC. 

A nostra conoscenza i lavori sono già stati eseguiti, quindi si chiede una valutazione di tipo 
prettamente finanziario, cosa che esula dalle competenze della CECC. 

Conclusione 

In considerazione degli argomenti citati, la CECC non fornisce nessun tipo di indicazione di voto e 
si rimette a quanto contenuto nel rapporto della commissione della gestione. 
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Vezia, 2 dicembre 2020 


